

Depuis hier la marche des chômeurs et précaires est à Clermont

Écrit par Matthieu C

Un petit rappel : depuis hier, la marche venant du Sud de la France (et même de la Réunion) fait étape à Clermont-Ferrand.

Quelques militants d'AC!63, et beaucoup de militants du [MNCP-Chôm'Actif](#) (principal organisateur de cette marche) les accueillent dans le [local de Chom'Actif](#)

. Une action a eu lieu hier place de Jaude de 17h à 19h, suivie d'une petite soirée durant laquelle des membres de la chorale Les Gaperons Rouges ont chanté quelques airs de leur répertoire.

Ce matin nous avons soutenu le [mouvement des salariés de Michelin](#) qui ont manifesté contre les licenciements boursiers qui vont avoir lieu prochainement en Indre-et-Loire.

Cet après-midi, après une pause où les marcheurs se détendront, certains allant visiter le Puy de Dôme, le combat reprend à 18h avec un soutien à RESF sur la place de Jaude.

N'hésitez pas à venir nous soutenir.